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  Présentation Conseil Départemental
  10 juillet 2015 - Coordination 47
  Bonjour,  Après 2 ans de contacts et négotiations, nous avons pu intervenir ( Charles, Patrick
et moi) devant le Conseil Départemental au grand complet pour exposer la situation du projet
GPSO. 40 minutes de présentation et 30 minutes de débats, certes c'est court mais mieux que
rien. Pas de réactions des Pro LGV , il y en a mais qq bonnes reamarques et questions. En
septembre/ octobre, en principe un Pro LGV interviendra, Chauzy peut être.   Nous
avons fait de notre mieux pour que cela était clair, agressif, synthétique mais avec l'essentiel.
Cela aura t il un impact ? En tous cas Camani a déclaré ne pas vouloir payer, il a d'ailleurs voté
le gel des contributions pour Tours Bordeaux le soir même.
 
Claude Semin
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